

FECHA: M.28/DIC/99

PAG: 16

0 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18CM

ARGENTINA:

## Indemnización Por una Víctima Del Plan Cóndor

- Familiar de afectada, quien apareció muerta en Madrid, recibirá US\$224 mil.

**BUENOS AIRES.**— El Estado argentino indemnizará al hijo de Noemí Gianetti de Molfino, asesinada en Madrid en 1980, en lo que constituye la primera reparación concedida a una víctima argentina del Plan Cóndor, proyecto de cooperación en la represión aplicado por los regímenes militares sudamericanos en la década de los 70.

Gustavo Molfino cobrará 224.000 pesos (o dólares), indemnización prevista por las leyes locales para víctimas de la represión política, informaron ayer fuentes oficiales a la prensa.

La indemnización fue aprobada por Inés Pérez Suárez, antes de concluir su gestión al frente de la Subsecretaría de Derechos Humanos como consecuencia del cambio del gobierno argentino, a comienzos de mes, indicaron.

Noemí Gianetti de Molfino, miembro del grupo Madres de Plaza de Mayo, organización que reclama la "aparición con vida" de desaparecidos a manos del último régimen militar argentino (1976-1983), se había exiliado en Lima, donde fue secuestrada por paramilitares que la llevaron de regreso a Argentina.

Según varios testigos, la mujer estuvo prisionera en el centro ilegal de detención del cuartel de Campo de Mayo, en las afueras de Buenos Aires, desde donde fue llevada clandestinamente a Madrid, donde apareció asesinada a comienzos de 1980.

Los documentos presentados para reclamar la indemnización señalan que el gobierno militar peruano informó de que Gianetti de Molfino había sido expulsada del país y entregada a las autoridades de Bolivia, por entonces gobernada por Lidia Gueiler, que poco después fue derrocada por el general Luis García Meza.

En noviembre pasado, Argentina concedió una indemnización a la esposa del general Juan José Torres, quien presidió Bolivia en 1971, y fue asesinado a balazos en las afueras de Buenos Aires, en 1976, cuando estaba asílado en Argentina, como consecuencia del Plan Cóndor.

La existencia del Plan Cóndor, que involucró a los gobiernos militares de Argentina, Bolivia, Brasil, Chile, Uruguay y Paraguay, ha sido corroborada por el hallazgo de archivos secretos en la capital paraguaya y por documentos de la CIA, el servicio secreto de Estados Unidos.

EFE